

Grillfeier 2018 – Ende gut, alles gut ☐☐

Viele Niederdinger zog es gestern zu unserer Grillfeier in den Bürgersaal. Das lag wohl nicht nur an den Koch- und Grillkünsten von Wast und Kathi, sondern auch an den Programmpunkten, die für diesen Abend vorgesehen waren. Nachdem das Buffet geleert wurde, fanden die Ehrungen durch den angehenden stellvertretenden Gauschützenmeister Manfred Dollmann statt. Dabei wurde am Schluss vor allem Vorstand Florian Huber mit einem Abzeichen überrascht, mit dem er nicht gerechnet hat. Jedes Jahr lag es, unter anderem an ihm Mitglieder für ihre Arbeit für den Verein zu ehren. Nun war es dieses Jahr längst überfällig, ihm das Ehrenabzeichen Gold vom Schützengau Erding für sein Engagement und seinen Einsatz als Fröhlichen-Chef zu überreichen. Merce Vorstand, des host da verdient 🍷!



Die Geehrten v.l.: Verena Karrer, Florian Huber, Mario Heillinger, Manu Ascher, Christoph Stemmer und 2. Gauschützenmeister Manfred Dollmann

Im Anschluss wurde der 18 Mann- und Frauenstarke Festausschuss für unser Gründungsjahr 2021 gewählt. Einstimmig waren sich alle einig, dass die vorgeschlagenen Mitglieder ein spitzen Fest auf die Beine stellen werden. Wir sagen jetzt schon mal „Danke“ dass sich so viele bereit erklärt haben, ihre Zeit für die Planungen in den kommenden 3 Jahren zu widmen.👏

Damit wir wieder ein ordentliches und einheitliches Bild abgeben, wurden gestern auch die bestellten Trainingsjacken- und T-Shirts ausgegeben. Viele wollten sich den Abend über von ihren neuen Jacken gar nicht mehr trennen. Ob sie vielleicht auch am Ballermann zum Tragen kommen, zu dem einige Burschen heute aufbrechen? Ein gemeinsames Bild mit den Sponsoren „Fahrschule Pustal“ und „Metzgerei Wiest“ folgt.



Mit dem übertragenem WM-Spiel Deutschland-Schweden wurde die Stimmung im Saal am Schluss noch recht emotional. Toni Kroos sorgte mit seinem späten Tor dafür, dass dann doch noch alle mit einem guten Gefühl nach Hause gingen. Ende gut, alles gut....